



La huelga general llega mañana para 7.200 trabajadores de la educación

El Movimiento por la Escuela Pública, Laica y Gratuita acompañará la jornada de paro con una manifestación por la tarde

RICARDO RÁBADE / GMCYL

SALAMANCA. Más de 7.200 trabajadores de la enseñanza pública en todos sus diferentes niveles, desde Educación Infantil hasta Universidad, están llamados mañana jueves a una jornada de huelga general en toda la provincia salmantina, atendiendo a la convocatoria efectuada por la plataforma Movimiento por la Escuela Pública, Laica y Gratuita de Salamanca. De los citados 7.200 trabajadores, unos 3.800 pertenecen al nivel no universitario, mientras que los 3.400 restantes corresponden a profesorado y personal de administración y servicios de la Universidad de Salamanca. De ellos, unos 2.400 son docentes y 1.000, personal encargado de labores administrativas.

Tres grandes cuestiones – los recortes económicos en educación, la polémica Lomce abanderada por el ministro José Ignacio Wert y el último y polémico decreto sobre becas y ayudas al estudio – han desatado el malestar de sindicatos y organizaciones ciudadanas, que convocan la huelga general de mañana que, en el caso de Salamanca, también se acompañará con una manifestación que partirá a las 19,00 horas desde la plaza de la Constitución para recorrer arterias céntricas de la ciudad, como la avenida Mirat y la calle Zamora, desembocando en la Plaza Mayor, según informó ayer Julián Carnicero, portavoz de esta plataforma.

En el manifiesto que acompaña la convocatoria se resalta que «en los últimos años hemos soportado en Salamanca menos profesorado, más alumnado por aula, peores condiciones sociolaborales de los trabajadores, menos recursos en las aulas y menos becas ayudas al estudio». Dentro de este último capítulo, los convocantes de la huelga subrayan que en el último curso se perdieron unas 400.000 ayudas al estudio y 25.000 becas. Además, se ha producido «un incremento sustancial» en las tasas de matrículas, así como menos servicios complementarios en materia de comedores y transporte escolar.

En relación a la Universidad de Salamanca, los grupos convocantes aseguran tajantemente que la institución docente salmantina se encuentra entre las universidades españolas con las matrículas más caras. «Si a esto le unimos el descenso de becas y ayudas a las familias para afrontar estos estudios, la situación para una ciudad universitaria como la nuestra es preocupante», se resalta en el manifiesto del Movimiento por la Escuela Pública.



CEA DISTRIBUYE INFORMACIÓN EN LAS FACULTADES

El Colectivo Estudiantil Alternativo colocó ayer una decena de mesas informativas en diferentes centros de la Universidad, invitando al alumnado a sumarse a la huelga general. CEA celebrará mañana una manifestación de protesta a partir de las 13.00 horas en la plaza de Bolonia del campus Unamuno.

Sólo el 3% del alumnado respaldó el paro convocado por el Sindicato de Estudiantes

GMCYL

SALAMANCA. Un total de 6.672 alumnos de Castilla y León secundó ayer la huelga convocada por el Sindicato de Estudiantes a nivel nacional, lo que representa un 4,5% del total de matriculados. La cifra de ausentes en las aulas superó los 13.436 aunque de ellos, sólo esos 6.672 comunicaron a la dirección de los centros su intención de hacer huelga, según informó la agencia Ical.

Así, según la información facilitada por la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, 6.672 estudiantes de tercero y cuarto de la ESO, Bachillerato, ciclos

formativos, educación de adultos y régimen especial comunicaron ayer su intención de hacer huelga, tal y como les ampara la ley y que están obligados a comunicar al centro para que su ausencia no les compute como falta a clase.

De ellos, 2.119 son de tercero y cuarto curso de la ESO, 1.798 de Bachillerato, 2.635 de ciclos formativos y 70 de régimen especial. Por provincias, en Avila hicieron huelga 792 estudiantes (7,65% del total); en Burgos, 675 alumnos (3,31%); en León, 1.795 (6,47%); en Palencia, 1.050 (11,25%); en Salamanca, 744 (3,51%), en Segovia, 606 (4,84%), Soria, 105 (1,51%), Va-

lladolid, 835 (3,31%), mientras que en Zamora no hubo ningún alumno contabilizado.

No obstante, la cifra de ausentes se disparó hasta los 13.436, si bien su ausencia puede ser por otros motivos. De ellos, sólo 21 pertenecían a Educación Infantil y Primaria y 1.690 a primero y segundo de la Enseñanza Secundaria Obligatoria. A partir del tercer curso, nivel cuando los estudiantes tienen derecho a la huelga, fueron 3.662 los ausentes; 2.787 en Bachillerato; 5.071 en ciclos formativos; 51 en Adultos y 156 en régimen general, según los datos aportados por la Consejería de Educación.